



**Viernes 28 de febrero del 2025.**

### **Querida Comunidad del Monte Carmelo:**

Con gran entusiasmo, damos la bienvenida a todos nuestros estudiantes, madres, padres, apoderados y comunidad educativa a este año escolar 2025; el segundo de nuestra transformación educativa. Este es un momento significativo que nos invita a reflexionar sobre los logros alcanzados hasta la fecha y a plantear nuevos objetivos que sin duda nos llevarán a un camino de crecimiento colectivo e individual.

El inicio de clases está programado para este miércoles 5 de marzo a las 8:00 hrs. Entre el miércoles 05 al viernes 07 de marzo el horario de trabajo será desde las 8:00 hasta las **13:00 horas desde 2° a 8° Básico**. Para los estudiantes de **NT1, NT2 y 1° Básicos** será a las **12:30 hrs**. Para el caso de los estudiantes PIE, estará sujeto al proceso de adaptación, el cual se sugiere que vaya en aumento.

Desde el lunes 10 de marzo, el horario de ingreso y salida semanal, será de la siguiente forma:

Curso	Días de la semana	Ingreso	Salida
NT 1 y NT 2	Lunes a Jueves	8:00	15:30
	Viernes	8:00	13:00
1° a 8° Básico	De lunes a Viernes	8:00	15:30

Es fundamental que todos los estudiantes asistan puntualmente a sus clases, ya que cada jornada representa una oportunidad invaluable para su formación integral. La asistencia regular no solo es un requisito académico, sino que también fomenta hábitos de responsabilidad y compromiso que serán esenciales en su desarrollo personal.

Asimismo, quisiéramos hacer hincapié en la importancia de la presentación personal. Como institución, creemos firmemente que la forma en que nuestros estudiantes se presentan ante el mundo refleja sus valores y su respeto hacia sí mismos y hacia los

demás. Por lo tanto, instamos a todos los estudiantes a usar el uniforme escolar con orgullo. Esta práctica contribuye a la identidad colectiva de nuestra comunidad. Para ello los varones deben presentarse afeitados, sin barba ni bigote, pelo corto con corte escolar. No está permitido tanto para damas como varones el uso de pelos tinturados, dreadlock; piercing; expansiones en la oreja, nariz y lengua y otros elementos.

Este año estará marcado por grandes cambios. El primero es que durante todo el mes de marzo y la primera semana de abril los estudiantes estarán trabajando en un proyecto transdisciplinario llamado: **“Soy increíble, pero juntos somos invencibles... Entre todos nos cuidamos”**. Dicho proyecto será llevado a cabo por todas las asignaturas, por lo que durante este período no deberán traer cuadernos de las asignaturas. Pero si traer los materiales de la lista de útiles y su estuche para todas las clases. Este proyecto desde 4° a 8° básico finalizará en la reunión de familias que por primera vez serán los propios estudiantes quienes desarrollen la reunión y transmitan lo experimentado, este primer mes y en qué consistirá el trabajo de este año.

Adicionalmente, continuaremos desarrollando la innovación educativa y tecnológica. Es así que este año desde 5° en adelante los estudiantes trabajarán fuertemente con Chromebooks y el uso de DRIVE a través de un itinerario didáctico llamado “Travesía”. Los cursos más pequeños trabajarán plataformas digitales en los tablets del colegio con fines pedagógicos por tiempos limitados.

Ahora bien señalaremos aspectos que entregarán orientación de estas primeras semanas de clases:

1. El Programa de Alimentación Escolar (PAE), se entregará desde el miércoles 5 de marzo según las nóminas año 2024, hasta recibir actualización de JUNAEB
2. Los estudiantes nuevos del Programa de integración escolar serán citados junto a sus padres el día martes 4 a las 8:00 horas para efectuar proceso adaptativo y evitar descompensaciones durante la primera semana. (El día lunes 3 serán llamados desde PIE)
3. El día miércoles 2 de abril se efectuará la primera celebración de aprendizaje y reunión de familias a las 14:00 horas donde se entregará la cuenta pública año 2024, se informarán las metas y desafíos educativos para el año 2025 y nuestros estudiantes explicarán la transformación educativa que se implementará en el Monte Carmelo este año 2025

Esperamos que este año sea de éxitos, aprendizajes y momentos de alegría. Estamos por comenzar este viaje juntos, donde deseamos que sea un año que esté marcado por el respeto hacia cada uno de los integrantes de esta comunidad educativa; con altas expectativas de las capacidad de aprendizaje de todos y cada uno de nuestros

estudiantes y con la confianza plena en el trabajo que todo el cuerpo docente desarrollará día a día por entregar las mejores condiciones de aprendizaje a sus hijos e hijas.

Agradeciendo su atención y deseándoles un año escolar colmado de bendiciones, con la protección de nuestra Virgen del Carmen y San Lorenzo para cada una de nuestras familias y miembros de la Comunidad Educativa del Monte Carmelo.....

***Porque el Monte Carmelo eres tú, soy yo, somos todos... Educando juntos en Fe, Virtud y Sabiduría***

Se despide muy cordialmente

**Carmen Gloria Vasquez Ortega**

**Rectora**

Colegio Monte Carmelo

Alto Hospicio